# Éxito rotundo en el IV Open Cuerva Golf. Deporte y solidaridad por una causa noble

Juan Manuel La Chica Damas y Javier Aguilar Villanova-Ratazzi, ganan la cuarta edición del tradicional torneo granadino.

El evento se ha desarrollado en beneficio de La Fundación UAPO, una unidad interdisciplinar que integra la educación física, la fisioterapia, la psicología y la nutrición, para proporcionar al paciente oncológico una intervención integral.



Entrega de beneficios a la Fundación UAPO por parte de Ignacio Cuerva y Gerardo Cuerva (Foto: Vanessa Cantero)

#### Granada, 11/09/2023.

El pasado sábado 9 de septiembre, se llevó a cabo con notable éxito el IV Open Cuerva Golf en el Club de Golf de Granada, un evento que reunió alrededor de 120 entusiastas jugadores amateurs procedentes de Andalucía y distintas partes de España.

Esta iniciativa, que cuenta con la organización conjunta de <u>Cuerva</u>, <u>CHC</u> <u>Energía</u> y <u>Vergy</u>, se ha convertido en una cita emblemática desde su nacimiento en 2018. Enmarcado en el entorno paradisiaco del Club de Golf de Granada, con vistas privilegiadas a Sierra Nevada, el torneo ofreció no solo una jornada de intensa competición golfística, sino también diversas actividades deportivas complementarias, incluyendo un torneo de pádel y otras recreativas.

Siguiendo una loable tradición, el IV Open Cuerva Golf se distinguió por su carácter benéfico al celebrarse en apoyo de la Fundación UAPO. Esta entidad, de raíces granadinas, integra disciplinas como educación física, fisioterapia, psicología y nutrición con el fin de proporcionar una atención integral a los pacientes oncológicos.

# Éxito rotundo: conoce a los ganadores

En cuanto a los resultados deportivos, la jornada de torneo estuvo marcada por una intensa competencia, culminando con el anuncio de los ganadores absolutos además de en la modalidad Scratch. Los hermanos Gerardo e Ignacio Cuerva, máximos responsables de Cuerva, han sido los portavoces de anunciar los **ganadores absolutos**, quienes han sido Juan Manuel La Chica Damas y Javier Aguilar Villanova-Ratazzi, **segundos**, Luis Miguel Raya Fernández y José María Treceño Fernández y **terceros**, Francisco Penalva Banegas y Joaquín Camacho Valverde, mientras que en la **modalidad Scratch**, han sido Antonio López Cervera y Aleix López Fernández.

Pero más allá de la competición, se han desarrollado actividades paralelas también de gran afición. Cuerva ha ofrecido un "Bautismo de Golf" para principiantes en el que han participado invitados, clientes, proveedores, profesionales de las entidades organizadoras y periodistas.

Paralelamente, se celebró un disputado **torneo de pádel** en el que participaron representantes de las empresas colaboradoras, destacándose los ganadores Miguel Viciana y Luis Valcarce.

Durante la entrega de trofeos, Ignacio Cuerva mostró su satisfacción por la celebración de esta IV edición del Open y la calificó de éxito, en palabras de él: "muchísimas gracias a toda la familia de Cuerva y al Club por acogernos para celebrar un año más el torneo juntos."

Asimismo, Gerardo Cuerva subrayó "la razón que impulsa nuestro respaldo a este deporte, que, si bien es menos practicado en nuestra provincia, merece una mayor visibilidad para fomentar un estilo de vida saludable y

activo, además de colaborar con los empresarios de este sector" además, incitó a los asistentes a volver en próximos años "ojalá convirtamos este evento en referente en nuestra provincia". También, agradeció a todos los profesionales por la organización y al presidente del Club de Golf por la acogida.

## Empresas que lo han hecho posible

**Propelland**, compañía dedicada a ayudar a las empresas a lograr la transformación y el crecimiento, y **Proinelca**, especialistas en el diseño de centrales de generación, subestaciones eléctricas y plantas industriales, hacen posible que un año más tenga lugar el Open Cuerva Golf apoyando este evento deportivo.

Agradecemos profundamente la valiosa colaboración de Propelland como patrocinador premium y de Proinelca como patrocinador gold en este evento deportivo. Su apoyo ha sido fundamental para consolidar este torneo como referente tanto para los aficionados como para el público en general, así como para las principales empresas del sector.



- FIN -

#### [Nota a los editores]

Las fotografías son propiedad de Vanessa Cantero, para nombrarla en el pie de foto.

#### **Sobre Cuerva**

Hablar de Cuerva es hablar de energía renovable, de una empresa con más de 80 años de historia que, en continuo crecimiento, ha sabido avanzar hacia el futuro y evolucionar hacia las nuevas técnicas del sector, siempre comprometida con el medioambiente. A lo largo de su historia y gracias al constante buen hacer, Cuerva ha consolidado su imagen de marca como empresa de referencia imagen dentro del sector de la energía. Abarca las distintas áreas de generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, así como un amplio conocimiento y experiencia en la operación, construcción y mantenimiento de infraestructuras eléctricas.

# Sobre CHC Energía

Comercializadora eléctrica con más de 10 años de experiencia con presencia en casi todo el territorio nacional, suministrando energía tanto a hogares como a pequeñas y medianas empresas apostando por la cercanía y la transparencia como motores para generar un cambio en el sector. El esfuerzo y la seriedad de los mejores profesionales, volcada en la excelencia al cliente, han hecho posible que cuenten con más de 150 oficinas comerciales repartidas por más de 1600 localidades a nivel nacional.

# **Sobre Vergy**

Empresa dedicada al diseño, ejecución y puesta en marcha de comunidades energéticas a medida, para que vecinos, empresas y ayuntamientos puedan disfrutar de energía solar, en las mejores condicione. Buscan los tejados más idóneos para la instalación, asegurando la máxima eficiencia y ahorro para todos los usuarios.

# **Sobre Propelland**

Propelland es una firma global en estrategia, diseño e ingeniería, dedicada a ayudar a las empresas a lograr transformación y crecimiento. Con un equipo compuesto por pensadores, creadores y 'hackers', Propelland aborda los desafíos empresariales complejos con una perspectiva fresca. Su enfoque principal es asistir a las empresas en su camino de transformación y crecimiento, utilizando su amplia experiencia en estrategia, diseño e ingeniería. Mediante un enfoque multidisciplinario conocido como el método 'Bring to life', Propelland combina de manera fluida estas disciplinas, siempre dando prioridad al usuario final en cada solución.

#### Sobre Proinelca

Empresa especializada en el diseño de centrales de generación, subestaciones eléctricas y plantas industriales.

#### Contacto de prensa:

Departamento de Marketing Habla con Rosa Fernández E. marketing@cuervaenergia.com T. 958 570 360 / 609 556 348